
会 議 概 要 書 

会議の名称 平成 29 年度 伯耆町有線テレビジョン放送番組審議会 

開 催 日 時 平成 29 年 12 月 19 日（火） 午前 9 時 55 分から午前 11 時 08 分まで 

開 催 場 所 伯耆町役場 応接室 

出 席 者 【番組審議会委員】 

 田中治伸、秋田寿江、車睦宏、小澤敦彦、濱田真代 

【事務局】 

 企画課 森課長 木村室長 白根、㈲メディアテック 日置 

会 議 の 主 な 内 容 

【協 議 項 目 及 び 協 議 内 容】 

【協議事項】 

１．自主放送番組について 

２．その他 

【 概  要 】 

１．開会 

２．あいさつ（森課長） 

伯耆町有線テレビジョン放送は、住民に定着しており、短時間で行政情報や、町の

話題などを届ける住民に親しまれる有効なツールとなっている。 

また、今年新たな女性アナウンサーを登用し、番組をリフレッシュした。皆様の意

見をいただきながらさらに番組の充実を図っていきたい。 

３．会長・副会長選出 

   伯耆町有線テレビジョン放送番組審議会規則第５条第２項の規定により、委員の互選

によって会長、副会長を選出した。 

  会長…田中治伸、副会長…秋田寿江 

４．報告 

  （１）ケーブルテレビ加入状況 （２）番組の放送状況 

  （３）平成２９年度番組モニターについて （４）視聴者からよせられた意見 

（５）訂正放送の実施状況 （６）放送事故 

（７）放送の高画質化（HD 化）について （８）FTTH 化の取組について 

以上を資料に基づき事務局より説明 

  ＜質疑・意見＞ 

○ＦＴＴＨ化の取組について 

・ＦＴＴＨの宅内工事費は自己負担が必要か。 

→既にＴＶ・インターネット加入している世帯については、費用負担をしていただ

くことは考えていない。ただし、宅内の同軸ケーブルが４K８K に対応していない



状況があったときは、個人の所有物なので、自己負担で張替えをお願いすること

になる。 

・切り替えに来た業者にお願いすれば、してもらえるか。 

→切り替え件数が多く、個別の対応は無理かもしれない。町内の電気屋などに依頼

して、個人で対応してもらう必要がある。 

・前もって周知が必要となると思う。しっかりやってほしい。 

○その他 

・チャンネルごとの音声レベルが違うと感じることがある。 

→中海テレビ放送に音量の確認等をしてもらっているが、症状が出たり出なかった

りで、原因は特定できていない。 

４．議事 

（１）自主放送番組について 

  番組を視聴していただき、感想、意見を伺った。 

①ぶらぶら探伯耆
た ん ぼ う き

 上半期総集編 

 番組構成に関する意見・感想 

 （良い点） 

・よく見ている。放送開始からだんだん面白くなってきている。 

・自然なコメントが聞けて面白い。 

・岸本地域のことがわからないので、他の集落のことが知れてよい。 

・集落の宣伝にもなる。 

・地域を知る良い番組である。継続してほしい。 

（質疑） 

・アポなしで行くのか。 

 →行事予定をおさえて、それに合わせて取材に行くが、アポなしでやっている。住民

さんも協力的。 

・民放や NHK と違って、地元の局なので拒否反応も少ないのでは。 

（提案） 

・集落の立場から見てほしいものがあるかも知れない。情報収集のため、区長に行事予

定などのアンケートを取ったりされないか。 

→区長協議会で情報提供のお願いはしている。情報を頂けることもある。 

・ほんとに連絡していいのかなと思う人もいるかもしれない。遠慮があるのでは。 

 （２）その他 

  今回試写した番組以外で、放送に関する意見を伺った。 

・小中学校の発表会などは１校ずつになっている。両方収録するのは、人員や機材の関

係で難しいか。 

→同日に行われることが多く難しい。同様の意見も頂いているが、輪番で放送するこ

とも学校にお願いして了解を得ている。 

・女性アナウンサーについて、今はお休み中ということのようだが、女性アナウンサー



がいると感じも変わってよい。 

・アナウンサーの技術の向上をお願いしたい。 

・アナウンサーも地元の人がすると親しみが持ててよい。 

・29 年度番組モニターがなかったのは残念。 

・平成 30 年度は必ずやってほしい。 

５．その他 

  議事なし 

６．閉会 


